MusikuS

www.mv-gusenburg.de

Jahrgang 35.Ausgabe
September 2017



Zur Zeit sind folgende Jugendliche in Ausbildung:

	Instrument	Ausbilder/in
Zoe Asselborn	Flöte	Franziska Kollmann
Navin Zais	Schlagzeug	Michael Groß
Moritz Edlinger	Schlagzeug	Eberhard Schnur
Duvián Trampert	Schlagzeug	Harald Wittrock
Johanna Alten	Saxophon	Tim Adams
Marie Becker	Saxophon	Tim Adams
Celine Backes	Trompete	Markus Stoll
Julius Knippel	Trompete	Markus Stoll

Feucht, aber fröhliches Zeltlager in Osburg

Das diesjährige Zeltlager, welches in Osburg an der Grillhütte stattfinden sollte, startete in Reinsfeld an der Lok. Das Wetter trüb, aber nicht schlecht. Dies sollte sich jedoch schlagartig ändern, als wir mit der Wandermeute in ein wahrliches Unwetter gerieten. Heftige Regenschauer kamen vom Himmel und zwangen uns ab und an im Schutz der Bäume Unterschlupf zu suchen. Letztendlich kamen wir aber in Osburg an und verschlangen hungrig die Burger, die unser Zeltlager-Kochteam mit viel Leidenschaft zubereitet hatte.

Danach wurden die Zelte aufgebaut. Das Wetter hatte sich zwar etwas gebessert, aber eine richtige Wiese war weit und breit nicht in Sicht. So stellten wir unser Camp auf einer freien Lichtung zwischen den Bäumen auf. Doch was jetzt? Damit keine Langeweile entsteht, wollten wir sofort Gruppenspiele anstimmen, was aber gar nicht nötig war, da sich die Jungen sofort den Fußball krallten und ihr Können unter Beweis stellten. Die anderen spielten Uno, Schiffe versenken oder unterhielten sich angeregt.

Hier und da wurde dann auch schonmal ein Bitburger Stubbi aufgerissen und somit der Abend eingeläutet. Feuer wurde entfacht und die Schwenkmeister bereiteten das Essen auf dem Grill vor. Es wurde langsam spät und nach und nach suchten die Jüngeren unter uns Schlaf in ihren Zelten.

Die Nacht war lang und hart, das merkten wir am nächsten Morgen, als uns die Kochchefin und gleichzeitig Campmutter weckte und zum gemeinsamen Frühstück aufrief. Nach einer lustigen Runde im Stuhlkreis mit vielen außergewöhnlichen Gruppenspielen, machten sich vier Teams auf ins Dorf Osburg um die Dorfrallye mit Bravour zu meistern und als Sieger nachhause zu kommen. Danach war Selbstbeschäftigung angesagt, während die Rallye ausgewertet wurde. Zum Essen gab es frisch gemachte Pizza aus einem Original Pizzaofen, ein Genuss für den Gaumen. Dazu gab es Viez und Apfelsaft aus Osburg, ebenfalls ein Genuss.

Wir bekamen eine Menge Besuch, sogar ein echter Schweizer verirrte sich zu uns.

Am nächsten Morgen gab es Frühstück und die Zelte wurden abgebaut und alles in den Hänger verfrachtet und es ging erschöpft zurück nach Gusenburg

Frederick Reifsteck

Nachrichten aus dem Vereinsleben

Wir gratulieren

zum Geburtstag:

20 Jahre 01.07. Selina Paulus

40 Jahre 23.08. Marco Hares

50 Jahre 29.09. Ansgar Waschbüsch

70 Jahre 14.08. Berthold Junk

zur Vermählung: 15.09. Melanie & Stefan Giebel

Veranstaltungen und Auftritte 2017

10. September Frühschoppenkonzert Lanzfest

17. September Tag der Ausbildung - siehe Rückseite MUSIKUS

21. + 22. Oktober "Gusenburger Musiktage"

mit dem Partnerverein "Allschwil" aus der Schweiz

Samstag 21.10. gemeinsamer Konzertabend

Sonntag 22.10. Messfeier in der Grenderichhalle

Mittagstisch:

Gefüllte Klöße mit Specksoße und Sauerkraut, Preis: 6,00€

Vorbestellungen nehmen alle aktiven Musiker entgegen.

Kaffee und Kuchen

Musikalische Unterhaltung durch Gastvereine

Dezember Weihnachtsfeier für alle Aktive und Inaktive des MV

Info bezüglich der alten hellgrauen Uniformen:

Lt. Vorstandsbeschluss geht die letzte hellgraue Uniform mit grünem Besatz in das Eigentum der Musiker und ehemaligen Musiker über. Sie kann also auch entsorgt werden.



Neu im Orchester:

Navin Zais

12 Jahre

Drum Set

TAG DER AUSBILDUNG

DES MUSIKVEREIN "LYRA" GUSENBURG

Am 17.09.2017 um 15.00 Uhr in der Grenderich Halle Gusenburg

> Offene Probe und Instrumente ausprobieren!

